
堀添國尚 議員 

・ 国保税の減免について 

・ 道の駅の建設への進み具合について 

・ 牛根地区の諸問題について 

 

田平輝也 議員 

・ 農業の振興策について 

・ 果樹試験場の跡地利用について 

・ 焼却炉の炉の処分について 

・ 火葬場建設について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 医療費通知の効果と改善について 

・ 歩く運動の推進について 

・ 河川の環境美化作業について 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 合併問題への取組みについて 

・ 地産地消の取組みについて 

・ 終原貝塚への取組みについて 

 

池山節夫 議員 

・ 市町村合併とまちづくりについて 

・ 構造改革特区について 

・ 介護保険と障害者福祉について 

 

森正勝 議員 

・ 市町村合併について 

・ 道の駅について 

・ 防災対策について 

 

持留良一 議員 

・ ２市２町の合併問題について 

・ 「道の駅」について 

・ 福祉問題について 

 



宮迫泰倫 議員 

・ 公約達成率は 

・ 環境整備について 

・ 合併問題について 

・ 事業計画について 

・ 来年度予算編成について 

 

北方貞明 議員 

・ 土地開発公社、財産処分について 

・ 朝市について 

・ 臨港道路について 

 

田畑純成 議員 

・ 市長の政治姿勢と公約について 

・ 県営ほ場整備事業について 

・ 既設用水路の改良整備について 

・ ほ場整備後の農業振興策について 

 

池之上誠 議員 

・ 施政方針の成熟度について 

・ 指名競争入札について 

 

川尻達志 議員 

・ 財政問題について 

・ 市道脇田市木線について 

・ 市町村合併について 

・ 道の駅について 

 

新原満大 議員 

・ 垂水中央病院の現状と今後のあり方について 

・ 堆肥センターの外部への臭い問題について 

・ 合併浄化槽の取組みについて 

・ 市町村合併について 

 

 


